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Förderverein der Anne-Frank-Grundschule Teltow e.V.   
 
 
 
 
 
 
Protokoll der Sitzung des Vorstandes und Beirates vom 16. November 2016 
 
Uhrzeit: Beginn 19.00 Uhr, Ende: 21.00 Uhr 
 
Anwesende: siehe Anlage 1 "Anwesenheitsliste" 
 
Tagesordnung: 
 
siehe Anlage 2 "Einladung" 
 
Begrüßung: 
 
Unser Vorsitzender Christian Kaestner begrüßt alle Teilnehmer und eröffnet die Sitzung. 
 
TOP 1: Pflanzen Kölle 
 
Der Gesamterlös des Tombolastandes im Rahmen des Herbstfestes am 7 und 8. Oktober 2016 
bei "Pflanzen Kölle" beträgt 2456 €. 
Wir planen eine erneute Bewerbung für das Jahr 2018, diese muss Ende 2017 erfolgen. 
Die Scheckübergabe findet am 3. Dezember 2016 um 11.00 Uhr bei "Pflanzen Kölle" statt. 
Bitte an ein Foto davon denken! 
 
TOP 2: Familienpass 
 
Sabine erledigt bis Ende Dezember die Abrechnung der Familienpässe, sie klärt alle 
notwendigen Formalitäten, sie bleibt auch im kommenden Jahr die Ansprechpartnerin. Wir 
möchten auch im kommenden Jahr wieder 100 Exemplare unseren Eltern und Schülern 
anbieten, z.B. auch in der Bibliothek. 
 
TOP 3: Kontostand  
 
Handkasse: 184,51 € 
Konto: 7330,58 € 
 
TOP 4: Neue Internetseite 
 
Laut Mario ist die neue Webseite (Jimdo) leichter zu pflegen, als der Webauftritt, der mit 
Rapidweaver erstellt wurde. 
Der neue Domain-Name lautet nachAbstimmung: fv-annefrankschule.de. 
Mario teilt Herrn Kowarz (pflegt die Schulinternetseite) die Linkänderung mit. 
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TOP 5: Schulküche 
 
Die Stühle der Schulküche sind nicht mehr voll funktionsfähig, Melanie holt ein Angebot für 
Holzstapelstühle ein. 
Im Januar machen wir in Absprache mit Frau Böckenkamp eine "Razzia" in der Schulküche 
und erneuern anhand einer Wunschliste das Inventar, sinnvoll wäre ein abschließbarer 
Schrank.  
 
TOP 6: Förderantrag an die Stadt 2017 
  
Der Förderantrag an die Stadt, welcher jährlich im Januar gestellt wird, soll im kommenden 
Jahr der Schulküche zugute kommen. 
 
TOP 7: Glastür für die Schulbibliothek 
 
Antje, Christian und Melanie prüfen in ihren Unterlagen, ob wir bezüglich der Glastür für die 
Bibliothek eine schriftliche Zusage der Stadt haben. 
 
TOP 8: Roll up, Flyer , T-Shirts 
 
Natalia überarbeitet das von ihr vorgeschlagene Roll up (siehe Anlage 3) und fertigt einen 
Entwurf für einen neuen Fördervereins-Flyer. 
Wir benötigen dringend neue T-Shirts in den Größen 140 und 152, da mit dem neu 
entstehenden Werbematerial auch die Farbwahl geändert wird, wollen wir in diesem 
Zusammenhang auf Funktions-T-Shirts umsteigen und diese in einem Apfelgrünton 
gestallten. Die endgültige Entscheidung darüber soll in der nächsten Sitzung fallen. 
 
TOP 9: Torwand 
 
Die Angebote von Mario passen vom Maß leider nicht in das vorhanden Tor auf dem 
Schulhof. Mario holt ein neues Angebot ein. 
 
TOP 10: Bibliothek 
 
Die Bibliothek erhält für Neuanschaffungen 700 €, dieser Beschluss wurde einstimmig 
gefasst.  
Die Bibliotheksmitarbeiter und die Schach- und Englisch-AG-Leiter erhalten ein Dankeschön 
für ihre Bemühungen, dieser Beschluss wurde einstimmig gefasst. Margrit kümmert sich um 
die Präsente und Monika um die Kärtchen für die Bibliotheksmitarbeiter. 
 
TOP 11: Weihnachtsmarkt 1. Dezember 2016 
 
Die Vorhanden Getränke können gerne für den Weihnachtsmarkt der Schule genutzt werden, 
ansonsten hält sich der Förderverein in diesem Jahr raus.  
Nachtrag: Auf Grund vieler erkrankter Lehrer fällt der Weihnachtsmarkt in diesem Jahr 
ersatzlos aus. 
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TOP 12: Kiez-Karte 
 
Die Schule möchte eine Kiez-Karte anschaffen, mit dieser ist jedes 10. Kind bei einer 
Jugendherbergs-Klassenfahrt frei und die Begleiter sind auch frei, die Kosten betragen für ein 
Jahr 30 €.  
  
TOP 13: Schulexpress 
 
Frau Kliche plant eine neue Schulexpress-Woche, der genaue Termin steht aber noch nicht 
fest. 
Es wird neue Farbe für die Markierung der Wegstrecken benötigt, die Kosten dafür betragen  
13 Dosen a ca. 7 €. Da die Stadt ein Mitträger des Schulexpresses ist, muss erst noch geklärt 
werden, wer die Kosten dafür übernimmt: 
 
TOP 14: Schulhofgestaltung 
 
Frau Kliche hat mit den Schülervertretern auf ihrer letzten Sitzung über die Neugestaltung des 
Schulhofes gesprochen, die Schüler haben auch schon neue Ideen für diese, es folgen noch 
weitere Gespräche darüber mit den Schülern. 
 
TOP 15: 
 
Am 10. Januar 2017 findet der Tag der offenen Tür für die zukünftigen 1. Klassen statt, wir 
wollen mit einem Stand vertreten sein. 
 
TOP 16: Neujahrstreffen 
 
Entfällt 
 
 
 
Die nächste Sitzung des Fördervereins findet am Dienstag,  den 21. Februar 2017 um 19.00 
Uhr im Raum 118 der Anne-Frank-Grundschule Teltow statt.  
 
 
 
Margrit Karau                                                                         Christian Kaestner 
Schriftführerin                                                                         Vorsitzender 


